

Liebe Fleckenberger,

wir freuen uns sehr euch mitzuteilen, dass wir seit Samstag, 19.04.2025 eine Buddelecke auf dem Spielplatz haben.

Herzlich möchten wir uns bei den Vätern und dem Elternbeirat bedanken, die sich die Zeit genommen haben, um eine tolle Buddelecke für unsere Kinder zu planen und zu gestalten. Mit dabei waren Dominik Hennecke, Björn Hennecke, Maximilian Jödicke und Michael Grobbel.

Ihre Kreativität und ihr Engagement haben dazu beigetragen, dass unsere Kinder nun einen noch schöneren Spielplatz haben.

Ein besonderer Dank geht auch an die Unternehmen, die uns Materialien gespendet haben. Ein großes Dankeschön an Firma Köster in Schmallenberg für den Sand, Firma Geuecke in Werpe für den Schotter/Kies und Hof Grobbel in Lenne für die Hackschnitzel. Außerdem wurde für die Umrandung der Buddelecke ein Baum in Lenne gefällt. Ohne diese Unterstützung wäre dieses Projekt nicht möglich gewesen.

Für unsere Spielzeughütte haben wir ebenfalls eine Spende in Form von einer Gitterbox bekommen. Hier finden die Kinder das Sandspielzeug. Danke an Thorsten Burau.

Wir freuen uns, dass unsere Kinder nun in dieser neuen Buddelecke spielen und lernen können. Vielen Dank für die Unterstützung und den Einsatz.

Herzliche Grüße vom Kita Team Fleckenberg

